
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

お願い申し上げます。来年もよろしくお願いいたします。

大鉢・中鉢 入荷が始まる。輸入の関係でグズマニアなど品薄のものも出てくるので商品の確保に

鉢
　
　
花

既存の商品の他にこれらの真新しいものを目いっぱい集めたい。

販売を強化していきたい。

苗物

ジュリアン・ポリアンの売れ行きが鈍ったほかは寒い中でも安定した販売状況であった。

今年はラナン・アネモネ・ローダンセマムなどの早出し分の入荷が少なかった。年明けは

来年はコロナウイルスの新規感染者数の動向によって先行きが見えづらい状況にありますが、年内の勢いをそのままに

今年も1年間ありがとうございました。今年の12月はここ数年で最も安定した販売を行うことができました。

販売し商品の確保に努めたい。

観
　
　
葉

2021/01/3-1/8相場見通し

品　目

シクラメンはピークも過ぎたがそこそこ引き合いはあった。一方で今の時期に売りたい球根類

やサイネリア、オブコなどは弱含みとなっている。新年初市からはこれら中心の販売となるので
鉢花

強気で荷を集め販売に努めたいと思います。例年1月は前半戦が勝負となりますのでできれば前半で強気の出荷を

ラン類は好調な販売を維持できた。年明けも胡蝶蘭は品薄状態なので安定した販売が

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 予想される。ファレからその他の属まですべからく荷を集めていきたい。

品薄状態が続いており相場は高値を維持できた。年明けしばらくもファレは品薄の見込み

だ。ミディ系もよく売れているので商品の確保に努めたい。

シンビジウムは出荷ピークが過ぎた。年明けも遅れた分まだ荷がある見込みなので1月の

早い時期になるべく販売できるよう促していきたい。

ポット

年末はやや売れが鈍かったが、年明けは例年売れるので強気に荷を集めていきたい。

年末で商品の入荷もないが売れ行きは鈍い。年明け中旬ごろから遠方物の商品の

小鉢

年末は例年通り厳しい売れ行きとなったが、年明けは入荷量も戻るので切り替えて

努めたい。


